

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis ucapkan kepada Allah SWT karena berkat Rahmat dan Hidayah-Nya Penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul **Analisis Kesulitan Guru Biologi Dalam Melaksanakan Pembelajaran Materi Bioteknologi di SMP SE Kabupaten Aceh Tamiang.**

Pada kesempatan ini, penulis sampaikan ucapan terimakasih yang tulus dan sebesar-besarnya kepada Dosen Pembimbing Dr. Hj. Fauziyah Harahap, M.si selaku Dosen Pembimbing I dengan penuh kesabaran membimbing dan memberi motivasi dalam menyusun tesis ini dan Dr. H. Syahmi Edi, M.Si selaku Dosen Pembimbing II, yang telah membimbing penulis serta meluangkan waktu kepada penulis sejak awal kuliah hingga selesainya tesis ini. Terimakasih penulis sampaikan kepada Dr. Hasruddin, M.Pd Ketua Program Studi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Dr. Mahmud, M.Sc, Dr. Rachmat Mulyana, M.Si dan Dr. H. Hasrudin, M.Pd selaku narasumber, yang telah memberikan masukan dan saran untuk kesempurnaan tesis ini. Kepada Milanti, S.Pd selaku validator instrument kesulitan guru mengajar Bioteknologi di SMP N 2 Karang Baru Kabupaten Aceh Tamiang dan Ibu Lusni Tampubolon, S.P, M.Pd teman sejawat yang telah banyak memberikan masukan dan saran untuk kesempurnaan instrument penelitian.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Bapak H. Muhammad Yasin, S.Pd selaku kepala sekolah SMP N 1 Karang Baru yang telah memberi waktu dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian dan seluruh guru-guru mata pelajaran Biologi yang mengikuti MGMP di SMP Karang Baru.

Ayahanda H. Abdul Manan dan bunda Sofiah, Suami tercinta Alm. H. Khalil dan anak-anak saya tersayang yang telah memberi semangat dan pengorbanan baik moril maupun materil selama mengikuti pendidikan sampai selesai.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak guna penyempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak khususnya para Guru Biologi serta dapat menambah khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, September 2014
Penulis

Nurainun